

Soledad de Graciano Sánchez

## Habrà sanción para rastros clandestinos

Luego de que fue clausurado un rastro clandestino en la colonia Cactus, será sancionado el o los propietarios del negocio, aunque a la fecha se desconoce su ubicación y su identidad.

Según se informa, el lugar se localiza sobre la calle Antiguo Camino a Río Verde número 318 y se constató que se realizaban trabajos insalubres, así como la existencia de animales sacrificados tirados en el suelo y falta de herramienta para el proceso del faenado de ganado. **Paula Montero Becerril**

Soledad de Graciano Sánchez

## Invitan a taller de artes escénicas

Los días 19, 20 y 21 de septiembre se llevará a cabo el taller de artes escénicas "Thimotée", dirigido a la población infantil y adolescente.

Se llevará a cabo en la Casa de Cultura de Soledad "Bicentenario y Centenario de la Nación", es gratuito, y está dirigido a niños, pre-adolescentes, adolescentes y para todos aquellos que muestren interés por el juego escénico.

Dentro de las actividades del taller intensivo se atenderá a los participantes en tres grupos que comprendan las edades de: 5 a 8 años, 9 a 12 años y 13 a 17 años. Se impartirán 3 talleres intensivos simultáneamente. **/Montero Becerril**

# GOBIERNO en Soledad

PAULA MONTERO BECERRIL

## Atienden fallas en luminarias

REDACCIÓN

Una de las acciones emprendidas por la dirección de Servicios Municipales es la realización de censos nocturnos en diferentes colonias para detectar las luminarias que se encuentran en mal estado, con el objetivo de repararlas y garantizar un eficiente servicio a la población.

Dolores Elba García Román, titular del área, informó que una cuadrilla especial del departamento de Alumbrado Público se enfoca a realizar recorridos en diversas colonias, logrando una eficiencia del 98% en la rehabilitación de este servicio.

Además, se brinda atención a los ciudadanos que solicitan el apoyo para la reparación de luminarias.

Detalló que en lo que va de la semana, las cuadrillas han llevado a cabo la reparación y sustitución de luminarias en la colonia Fresnos, Hacienda de San Miguel, San Felipe, Santa Mónica, Puerta

"Trabajo que transforma" se lee en la invitación, Cuarto Informe Ciudadano, ya que es el cuarto en el mandato del edil, pero el primero constitucional de la actual gestión 2018-2021.

La rendición de su informe será a las 10:30 horas con la entrega del informe a los integrantes del cuerpo edilicio e invitados especiales.

## Alcalde inicia gira en Burlington Carolina

REDACCIÓN

Como parte de las acciones para estrechar los lazos de amistad y cooperación con la ciudad hermana de Burlington, Carolina del Norte, el alcalde de Soledad de Graciano Sánchez, Gilberto Hernández Villafuerte realiza una productiva gira de trabajo en esa ciudad norteamericana.

Las actividades del edil iniciaron este día con una visita por la mañana al Alamance Community College en donde hizo un recorrido por este colegio comunitario establecido desde 1958 como parte de un sistema estatal conocido como centros de educación industrial.

Ahí, sostuvo una reunión con el presidente de este centro educativo el Dr. Arlie Scott Queen, con el director del ITSSLP Ingeniero Luis Frías, además de David Galván representante de la comisión de ciudades hermanas Soledad - Burlington.

**SE BRINDA ATENCIÓN A LOS CIUDADANOS QUE SOLICITAN EL APOYO**

Real, San Francisco de Asís y Expropiación Petrolera.

La funcionaria informó además que se cuenta con un programa emergente para la detección de problemas en el alumbrado público en temporada de lluvias, con la finalidad de subsanar los problemas de forma ágil.

De igual forma, indicó que en esta semana también se enfoca la atención a la zona de Fresnos durante el programa "Manos a la Obra", en donde el reto es que el alumbrado público funcione al 100 por ciento.